

# Zwischen Termindruck und Spielfreude

Die 2-Länder Musikanten planen ihr Konzertjahr und kündigen ein Jahreskonzert im Herbst an.

**Region** Letzten Freitag trafen sich die 2-Länder Musikanten zu ihrer 33. Hauptversammlung im Landgasthof Werdenberg. Präsidentin Cornelia Lüchinger handelte die üblichen Traktanden zügig ab. Freuen dürfen sich die 2-Länder Musikanten über ein neues Mitglied, Christa Müller – sie wurde gleich auch zur Aktuarin gewählt.

## Eine Stimme fehlt – und schon wird es schwierig

Mehr zu diskutieren gab die Planung des laufenden Jahres. Entscheidend ist, ob die Musikantinnen und Musikanten zu den angedachten Terminen zur Verfügung stehen. Mit Vakanzen ist immer zu rechnen, insbesondere auch, weil alle Bandmitglieder auch noch in ihren Ortsmusikvereinen verpflichtet sind. Da jedes Mitglied der rund 15-köpfigen Band fast ausnahmslos eine eigene Stimme spielt, bedeutet eine abwesende Person auch immer eine fehlende Stimme. Leider ist es meist nicht möglich, kurzfristig Ersatz zu organisie-

ren. Obwohl einzelne Termine erst provisorisch fixiert werden konnten, sieht es nun so aus, dass das übliche Konzertprogramm auch heuer gespielt werden kann.

Die Organisation der Konzerte ist mit beträchtlichem Aufwand verbunden. Erfreulich wäre es daher, wenn sich jemand finden liesse, der die Band hierbei unterstützen könnte. Interessierte sind eingeladen, sich via [2lm.ch](http://2lm.ch) oder [2lm.li](http://2lm.li) mit den 2-Länder Musikanten in Verbindung zu setzen.

## Dieses Jahr soll es wieder ein Jahreskonzert geben

Nachdem letztes Jahr auf ein Jahreskonzert verzichtet werden musste, was das Stammpublikum irritiert hat, soll es dieses Jahr wieder eines geben. Neu im Saal eines Restaurants: So entfällt der Aufwand, die Verpflegung zu organisieren, einen Saal zu dekorieren und eine Bühne aufzubauen. Zurzeit sind Absprachen im Gange, der Anlass soll im Herbst stattfinden. (pd)



Der Vorstand der 2-Länder Musikanten in seiner neuen Zusammensetzung, von links: Sybille Renner (Musikkommission), Jan Köpfli (Dirigent, Leiter Musikkommission), Cornelia Lüchinger (Präsidentin), Peter Fässler (Musikkommission), Christa Müller (Aktuarin). Bild: PD